

NOUVELLE-ECOSSE.

Moteghan.

Le grand autel de notre spacieuse église était magnifiquement décoré pour les cérémonies de Noël et du jour de l'an. Les décorations de guirlandes, bouquets de fleurs artificielles et naturelles ; ses lampes brillantes de ses quarante pendants de cristal taillés en forme pyramidale et au travers desquels jaillissait des lumières de différentes couleurs, ses centaines de chandelles et chandeliers d'un décor artistique offraient un spectacle ravissant, qui ne sera pas oublié de si tôt des assistants.

La crèche de l'Enfant-Jésus, importé récemment de Montréal, était l'objet de vénération. Les statues sont de grandeur naturelle et nous rappelle les grands mystères de notre sainte religion qui eurent lieu au sein de l'ancienne et mémorable cité de Bethlém d'il y a dix huit siècles.

Dimanche soir dernier, aux vêpres, M. l'abbé Parker, de St-Bernard, prêcha un fort éloquent sermon, en anglais, à un immense auditoire qui a été fort impressionné. Après quoi eut lieu la bénédiction du Saint-Sacrement.

Le chœur a été fort heureux dans le choix de chants appropriés pour semblable occasion. M. le Dr. Gaudet, et les MM. François Robichaud, Marc L. Deveau et Armand Deveau, chantres, se sont acquittés d'une manière tout à fait admirable. Mlle Grace Sheehan touchait l'orgue.